

La Cámara de Diputados conmemora el Día Mundial del Riñón

Hoy es el Día Mundial del Riñón y trece millones de mexicanos padecen alguna lesión en este órgano. La Cámara de Diputados se iluminó de amarillo, con el fin de concientizar a autoridades en torno a la prevención, ya que es la enfermedad renal aguda crónica que más cuesta al sistema de salud, más que la diabetes o la obesidad, que son factores de riesgo para lesionar el riñón.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4111?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA.l4111&authkey=!ACWSWDfTvX39guo&ithint=video&e=51srsM